



Portada / Actualidad /

Forbes Staff
agosto 16, 2024 @ 6:02 pm

EU respalda reforma judicial, pero advierte sobre campañas de aspirantes

El embajador Ken Salazar simpatiza con la propuesta de que jueces y magistrados sean elegidos por voto popular, pero sin llegar a sistemas como el de Texas.



El embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, respaldó este viernes algunos puntos de la reforma al Poder Judicial que impulsa el Gobierno mexicano para elegir a los jueces por voto popular.

El diplomático simpatizó con la propuesta de que jueces y magistrados sean elegidos a través del voto popular, pero sin que existan sistemas como el de Texas, donde los aspirantes hacen campaña y salen a conseguir dinero.

“El temor que tengo yo es el ejemplo que veo en Texas, de la manera que se eligen los jueces en ese estado, porque ahí sí los jueces tienen que salir a campaña y levantar recursos”, declaró en conferencia de prensa.